

Mall de Castro estaría comprando casas aledañas: Temen que siga construyendo

La información fue entregada por el alcalde Nelson Águila.

"Tenemos el dato -éste es un pueblo chico- de que la empresa ya adquirió dos casas y está en tratativas por una tercera".

De esta forma, el alcalde de Castro, Nelson Águila, informó sobre las transacciones que se encuentra realizando Pasmarr, la propietaria del polémico Mall de Castro, para adquirir viviendas alrededor del edificio que están construyendo y que la dejarían en condiciones de aumentar el equipamiento de la obra.

"Aunque todo Chile se oponga, si la empresa compra esas casas y de acuerdo con el plan regulador, se podrían hacer hasta 20 pisos. Cuando el señor (Patricio) Herman vino para acá de sapo, dio la solución, porque comprando inmuebles aledaños (Pasmarr) podría extender su edificio, hacer una construcción más grande y tener un número mayor de estacionamientos", recalcó Águila.

Actualmente, las obras del Mall Paseo de Chiloé se encuentran suspendidas, a la espera de una autorización de la Dirección de Obras de Castro. En el sitio -ubicado a dos cuadras de la Plaza de Armas de la ciudad y a una de la tradicional iglesia- sólo se permitió por el momento la remoción de escombros generados por un reciente temporal.

El alcalde recordó que existe un acuerdo en que Pasmarr "se compromete a no construir más alto, a pesar de que la ley sí se lo permite. Esperamos que la empresa respete ese compromiso", indicó.

Águila puntualizó que las casas compradas están ubicadas en la zona oeste del centro comercial, en calle San Martín, y no en Serrano, donde se encuentra una residencia en la que viven dos hermanos suyos. "Descarto tajantemente que esa casa se haya vendido... y aunque así fuera, no sería nada ilegal. Esto es una campaña difamatoria ahora que comienza la época electoral", dijo la autoridad municipal.

La construcción del Mall está suspendida desde marzo.